

Fecha: 02-02-2026  
 Medio: Crónica de Chillán  
 Supl.: Crónica de Chillán  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Comunidad manifiesta preocupación por incivilidades en los sitios eriazos

Pág.: 3  
 Cm2: 393,7  
 VPE: \$ 326.782

Tiraje: 2.400  
 Lectoría: 7.200  
 Favorabilidad:  No Definida

# Comunidad manifiesta preocupación por incivilidades en los sitios eriazos

**CHILLÁN.** Distintos sectores de la capital regional generan alerta en la comunidad.

Felipe Placencia  
 cronica@cronicachillan.cl

Vecinos de Chillán han vuelto a alzar la voz debido a la preocupación por incivilidades en sitios eriazos. El concejal Raúl Franulic solicitó en el concejo municipal la limpieza, cierre perimetral y medidas preventivas en tres terrenos claves: uno en Calle Palermo con Estadio, otro de propiedad de un colegio particular en el km 4,5 del camino a Las Mariposas, y un tramo de pasizales entre los kilómetros siete y ocho del mismo camino.

El primer sitio eriado se encuentra en Calle Palermo con Estadio, un terreno abierto que comparte muro con la villa del sector sur oriente, en la que fuera Escuela Hogar, hoy fuera de funcionamiento.

De acuerdo con Franulic, "solicitan a la brevedad cierre de la propiedad en cuestión y de la medialuna, cortafuegos, poda de árboles, extraer todo el material combustible y demoler la escuela. Estas labores preventivas las vienen solicitando hace más de un año. La última carta fue ingresada por la Oficina de Partes por el vecino Juan Díaz Oyarce, dirigida al alcalde el 27 de diciembre de 2025 sin respuesta. Se solicita un cortafuegos inmediatamente en el sector".

El segundo sitio que pre-



CEDIDA

MUNICIPIO SE REFIERE A LABORES DE LIMPIEZA EN POSIBLES FOCOS DE INCENDIO.

cupa a los vecinos es propiedad de un colegio particular, ubicado en el km 4,5 del camino a Las Mariposas.

La presidenta de la junta de vecinos, Edith Rozas, de la agrupación recién creada "Los Girasoles", que colinda con el lugar, señaló que llevan "mucho tiempo reclamando formalmente ante la inspección y seguridad ciudadana".

Los vecinos exigen cierre perimetral y cortafuegos para prevenir incendios y terminar con las incivilidades.

En tanto, el concejal Carlos Jara, manifestó que la vegetación seca y el río sin agua representan un riesgo elevado de incendios. El concejal enfatizó que "es comprensible que haya una mayor sensibilidad. Tenemos retroexcavadora y un

sinfín de herramientas para atacar esto, pero yo no veo que se solucione los problemas. Seamos serios y respondámosles a los vecinos".

## RESPUESTA MUNICIPAL

Crónica Chillán consultó al municipio si hubo respuesta a las solicitudes. Desde el equipo de comunicaciones, aclararon que en el sitio de Palermo con

Estadio, fue intervenido y se limpieron siete toneladas.

Respecto a la situación del colegio particular y un sitio eriado sin mantención, se le cursó una multa y se realizó una limpieza.

También informaron que el jueves 29 de enero, llevaron a cabo en Av. Collín con Av. O'Higgins un operativo mixto entre Carabineros de Chile y la

"Transeúntes y automovilistas han pedido una mayor fiscalización en esta intersección por daños e inseguridades".

Lautaro Arias  
 Seguridad Pública

Dirección Municipal de Seguridad Pública e Inspección Municipal, el cual permitió el retiro de más de 10 toneladas de residuos, escombros y material en desuso.

En la fiscalización conjunta se procedió a la detención de un sujeto por sospecha ante la recepción de especies que podrían ser producto de un delito de robo, lo cual será investigado por los organismos correspondientes.

El director de Seguridad Pública e Inspección Municipal, Lautaro Arias, subrayó que esta medida responde a una reiterada solicitud de la ciudadanía. "Transeúntes y automovilistas han pedido una mayor fiscalización en esta intersección por daños e inseguridades, tarea que abordamos en forma permanente junto a Carabineros, Seguridad, Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato, y todos los organismos institucionales para que la gente se sienta más tranquila, con sus calles más despejadas y limpias", dijo. C3